

Loir-et-Cher chitenay

# L'école du cirque Orsola affiche complet

21/09/2012 05:36



Jonhy et Mélania Orsola étaient satisfaits dimanche à l'issue du week-end de rentrée pour l'école du cirque qui affiche complet. Le couple Orsola est évidemment ravi, d'où vient cet engouement pour les arts du cirque, sans doute par le bouche à oreille sur la qualité de l'enseignement pratiqué sur deux sites, Vendôme et Chitenay, par des professionnels. Si l'école est sportive, elle ne relève d'aucun esprit de compétition, les enfants choisissent la discipline qui leur convient le mieux, comme ils ont été invités à le faire le week-end dernier. Rouleau américain, jonglage, monocycle, magie et autres arts du cirque, il y a même eu une petite file d'attente pour s'essayer au trapèze. Outre les sessions de cours, des stages d'initiation ont lieu durant les vacances scolaires, le prochain étant à la Toussaint. Le week-end s'est terminé dimanche en fin d'après-midi sur un spectacle démonstration présenté par des professionnels.

**Inscriptions et renseignements : tél. 06.52.79.78.78 ; site : [www.ecole-de-cirque-orsola.fr](http://www.ecole-de-cirque-orsola.fr)**

Cor. NR : A. S.